



// FOTOS: FBF

“LLEGAMOS CON FE E ILUSIÓN A LA ÚLTIMA FECHA DE LAS ELIMINATORIAS”

El técnico de la Selección boliviana, Óscar Villegas, confía en una buena respuesta de sus dirigidos en los partidos contra Colombia y Brasil.



FOTOS: FAMILIA CALVO

René Calvo domina el balón ante la marca de un rival.



Un chuquisaqueño apasionado por el básquetbol.

REYNALDO GUTIÉRREZ

El título nacional de la Liga Bolivia de Básquetbol (Libobásquet) varones que logró el club Universitario, “fue producto del amor a Sucre y a la camiseta”, afirmó el capitán del equipo capitalino, René Calvo.

Describió que la unión, la convivencia en familia, el esfuerzo, la disciplina, han sido aspectos fundamentales para romper la hegemonía de ocho años de los clubes potosinos, incluso, contó que solo por cumplir el objetivo, salió de la clínica - estaba internado por un infección estomacal- para dar su aporte y respaldo al equipo en los partidos de la Final Four. “Valió la pena, me siento feliz y orgulloso por darle un título histórico a mi querido ciudad”, subrayó el jugador chuquisaqueño.

RENÉ, ¿DÓNDE ESTUVO LA FORTALEZA PARA CONQUISTAR EL TÍTULO DE LA LIBOBÁSQUET?

- Ha sido algo muy importante para nosotros por el hecho de que el club universitario estaba totalmente desmantelado. Desde mi llegada hemos hecho todos los esfuerzos para traer gente del exterior, de Cochabamba, que siempre han estado con predisposición.

Hemos formado una familia muy unida, compacta y eso es fruto de todo el esfuerzo de año tras año para lograr el título.

¿UN PROYECTO SÓLIDO Y FIRME?

- El plan se armó este año, aunque el club Universitario me quiso traer mucho antes a Sucre, volví después de nueve años que estuve jugando fuera de mi ciudad. Lo que deseamos es que este proyecto se mantenga y siga sumando más lauros.

¿CUÁNTO LE SIGNIFICÓ EL AMOR A SUCRE Y A LA CAMISETA?

- Lo es todo para mí. Salir campeón con Universitario, en la ciudad donde nací, en la que crecí, es algo indescriptible. Todo esto se lo debo a

“EL AMOR POR SUCRE Y A LA CAMISETA FUE FUNDAMENTAL PARA SALIR CAMPEÓN”

René Calvo, capitán del club Universitario de Sucre, campeón nacional de la Libobásquet, destacó la unidad y el esfuerzo del equipo, bajo el mando del profesor Simón Patiño, quien los puso al 110%. El conjunto regaló un título histórico a Chuquisaca.

mi familia, que ha sido un pilar fundamental para que pueda volver a casa.

No ha sido nada fácil estar nueve años fuera, lejos de la familia.

¿QUÉ HA SIDO LO BUENO DEL EQUIPO?

- La unión, la fuerza, el compañerismo, la familia que hemos formado fue el principal motivo por el cual pudimos lograr el título, aunque en el camino siempre hay tropiezos.

¿CUÁLES HAN MARCADO LA DIFERENCIA?

- La verdad nada ha sido fácil, desde la salida de nuestro primer entrenador se nos complicó todo. Después también nos jugó en contra las lesiones en todos los jugadores. Las enfermedades que nos atacaban, ante todo esto hemos podi-

do sobreponernos, a todas esas dificultades que aparecieron en el camino; hoy en día estamos festejando un título a nivel nacional.

¿QUÉ HA SIDO LO FUNDAMENTAL PARA ROMPER LA HEGEMONÍA DE LOS CLUBES POTOSINOS?

- Sabemos que los equipos potosinos, la gran mayoría, tiene un poderío económico, tienen muy buenos jugadores, nacionales, extranjeros, pero el amor por nuestra ciudad, por la camiseta que representamos valió más que cualquier cosa, además de la unión que hemos tenido como equipo, como familia se ha logrado el título.

¿EN QUÉ MEDIDA HAN APORTADO LOS REFUERZOS EXTRANJEROS?

B

años han pasado para que un equipo que no sea potosino logre el título de la Liga Boliviana de Básquetbol (Libobásquet), categoría varones. La ‘U’ logró con mucho mérito.



La familia del club Universitario disfruta del trofeo de campeón.



René Calvo luce orgulloso con la preciada copa.

► - Ha sido increíble. Traer a un jugador extranjero de la talla de Ralfi Ansaloni es algo único, para mí ha sido un placer haber jugado a su lado. Es un jugador increíble, que ha jugado en equipos de primera división en todo el mundo, fue una ayuda muy grande y lo mismo de Haylen Washington que desde el primer momento que hablamos él me dijo: "Quiero ir a Sucre, quiero jugar ahí contigo". Entonces, hemos hecho todas las gestiones con los dirigentes para también traerlo a él.

¿CUÁNTO REPRESENTÓ TU RELACIÓN CON TANTAS ESTRELLAS MUNDIALES Y SUDAMERICANAS DEL BÁSQUETBOL?

- Mucho, tendría mucho para contar, como dije al principio, el equipo estaba totalmente desmantelado, había unos cuantos jugadores juveniles que estaban en el club, pero desde que llegué nos hemos puesto en contacto con algunos basquetbolistas de la Selección boliviana para ver la posibilidad si querían jugar con nosotros, a apuntar alto, llegar a jugar unas finales y siempre ha estado la predisposición de muchos de venir y eso nos motivó a trabajar bastante.

Sucre siempre los ha recibido de la mejor manera, el grano de arena que han puesto ellos ha sido fundamental en todo el trayecto de la Libobásquet.

¿QUÉ HA SIDO LO MÁS DIFÍCIL EN EL TRAMO RECORRIDO?

- En lo personal he tenido al inicio de temporada una lesión y en el último final four estaba con infección estomacal, estando así he jugado. Tuve que salir de la clínica solo para jugar, luego volvía a la clínica para internarme. Son cosas que muy pocas personas saben.

¿Qué lesión ha sufrido y cómo la pasó entre la cancha y la clínica?

- A principios de temporada sufrí un estirón en el abductor derecho, pero el cuerpo médico ha podido recuperarme, aunque no al cien por ciento; después llegué al último final four con una infección estomacal y para remachar la cosa me agarró Covid, por eso decidieron internarme en la clínica, porque no me sentía nada bien. Fue gracioso estar en la



Todos los rivales de la Final Four han sido difíciles de vencer, porque han llegado los mejores cuatro equipos de Bolivia. Ha sido espectacular jugar una seguidilla de partidos con equipos que estaban bien preparados.



RENÉ CALVO

clínica, salir a jugar y volver, además de ser un trance difícil y riesgo, pero lo logramos y eso nos deja satisfechos. No hacía ningún ejercicio, porque no tenía fuerzas, me ponía todo tipo de vitaminas para salir a jugar. Hoy tengo los dos brazos destrozados por tanto inyectable que me han puesto. Es una experiencia distinta. Gracias a Dios ya me estoy recuperando. Lo bueno es que todo el esfuerzo que hicimos tuvo su recompensa.

Hoy somos campeones y todas las cosas que hemos llegado a pasar como equipo, como persona, valió la pena porque logramos el objetivo, que es algo histórico para Sucre.

Quiero agradecer al Dr. Percy Rojas, quien se ha comportado muy bien con nosotros en Potosí, nos ha dado una gran ayuda.

¿EN ALGÚN MOMENTO PENSÓ EN ABANDONAR EL PROYECTO?

- No, nunca. Todo se aprende de las derrotas, de las victorias, de los campeonatos, eso es día a día. Ninguno de mis compañeros nos abandonado, siempre han estado ahí, el cuerpo médico, técnico, todos; entonces, tenía que darles el respaldo y gracias al apoyo de todos he vuelto a ganar un MVP (Jugador Más Valioso) en la liga.

¿QUÉ VIENE DE AQUÍ EN ADELANTE PARA LA 'U'?

- No tengo idea, el futuro es incierto, aunque las autoridades se comprometieron a poner todo el esfuerzo posible para asistir a una Liga Sudamericana en las mejores condiciones posibles.

Dios quiera que se fortalezca el grupo, que siga unido, que podamos seguir jugando juntos y en unos meses representar de la mejor manera no solo al Club Universitario, sino a toda Bolivia.

¿CÓMO ESTÁ EL NIVEL DEL BALONCESTO BOLIVIANO?

- La Libobásquet ha hecho que subamos mucho de nivel, que podamos ir a competir con otros equipos del exterior. Hoy por hoy, el jugador boliviano ya es respetado a nivel internacional y cada año hacemos un muy buen papel.

Con el Sudamericano que vamos a jugar ya van a ser ocho en trayectoria y eso me deja alegre y comprometido a trabajar para crecer y mejorar.



RENÉ CALVO

¿CUÉNTEME UNA ANÉCDOTA JOCOSA?

- De muy pequeño, yo no me dedicaba mucho al básquetbol, sino al voleibol, porque toda mi familia es voleibolista. Entonces, me acuerdo que en una ocasión me votaron de la selección de voleibol de Sucre, por ese motivo dejé de practicar el voleibol y me dediqué al básquetbol, me comenzó a gustar más que el vóley, que lo practico en los momentos libres. Eso ocurrió a mis 16 años. Hoy con 32 años (nació el 19 de mayo de 1993), mide 1.93 metros. René Calvo Vidal es, sino el mejor, uno de los mejores basquetbolistas bolivianos, que paseó su juego y nivel por clubes nacionales y extranjeros.

REYNALDO GUTIÉRREZ

La Selección boliviana está en puertas de encarar dos duelos decisivos para sus aspiraciones de clasificar al Mundial 2026, que se jugará en México, Canadá y Estados Unidos.

El técnico del equipo nacional, Óscar Villegas, destacó que un 'plus' importante para seguir soñando con ir a la nueva cita mundialista es que se llega a los dos últimos partidos de las Eliminatorias Sudamericanas con posibilidad de hacer realidad ese sueño.

Admitió que no será fácil la misión, pero que con trabajo, esfuerzo, dedicación, disciplina y entrega de los seleccionados se puede llegar a plasmar el objetivo.

Alejados de la presión, pero con la esperanza latente de que se puede alcanzar el desafío, desde el 27 de agosto entrará el plan: clasificación a la próxima Copa del Mundo —vía repechaje—.

En el programa *El alargue* de la red ATB, el entrenador habló de muchas cosas que tienen que ver con la preparación, el trabajo logístico y las sensaciones que se tienen para enfrentar a dos rivales de 'peso' como son Colombia y Brasil.

El jueves 4 de septiembre, la Verde visitará a la selección cafetera en el estadio Metropolitano Robert Meléndez de Barranquilla desde las 19.30. Para el DT es el partido en el que se pondrá en juego gran parte de las chances de llegar al repechaje, porque si se logra un resultado positivo —victoria o empate— el pecho se inflamará para el último y definitivo duelo de local contra el seleccionado brasileño, que se disputará el martes 9 de septiembre en el estadio Municipal de El Alto, a partir de las 19.00.

Sin embargo, la ilusión tiene que ir acompa-

“ESPEREMOS NO DEPENDER DE VENEZUELA, SINO DEL TRIUNFO ANTE BRASIL”

El técnico de la Verde, Óscar Villegas, confía en llegar al último partido de las Eliminatorias contra Brasil con posibilidades de pelear la clasificación al repechaje, lo que implica que la Vinotinto pierda ante Argentina, y Bolivia sume 'un puntito' ante Colombia.

ñada de una caída de la selección de Venezuela en su visita a Argentina en la fecha 17, que se jugará el jueves 4 de septiembre en el estadio Monumental de Buenos Aires a las 19.30. “Esperamos no depender del resultado de Venezuela y solo depender de nuestro triunfo con Brasil”, remarcó Villegas.

PREOCUPACIÓN Y SATISFACCIÓN

Una de sus principales preocupaciones es que el defensor Luis Haquín no está en buen ritmo de competencia. “Me hubiese gustado que Luis Haquín esté en competencia, pero es un jugador de selección que cuando lo convocamos siempre ha rendido a gran nivel”, dijo.

18

puntos tiene la Selección en la tabla de las Eliminatorias uno debajo de Venezuela, el rival en la lucha por avanzar al repechaje.

La otra gran inquietud se presenta en la ausencia de Ramiro Vaca, a quien todavía no le han comunicado una sanción del tiempo que será suspendido por haber dado positivo en un control antidopaje. “Estamos extrañando mucho a Ramirito, porque además de ser un excepcional jugador es una persona excepcional y eso también es una muestra de la familia que tiene”, lamentó.

En contrapartida, expresó su satisfacción porque tenga a dos arqueros que están jugando a un gran nivel, algo que para él y el preparador de arqueros, Gustavo Gois de Lira, representa una complicación de elegir al mejor.

“Es una alegría ver a Billy Viscarra y Carlos Lampe, verlos rindien-



El miércoles 27 arranca la preparación de la Verde n La Paz.



El arquero 'Billy' Viscarra peleará la titularidad con Lampe.

do a gran nivel. Por arqueros no tenemos problemas, lo mejor siempre va a ser tener goleros a gran nivel y no depender solo de uno” destacó.

Anunció que la nómina de convocados a la Selección la dará a conocer de manera oficial entre el domingo 24 y lunes 25 de este mes. “Estamos puliendo la lista de convocados, serán 27 los llamados y algunos invitados porque fuera del país tenemos 16 jugadores que serán convocados y para trabajar con jugadores en el país nos quedan 11 futbolistas, y con los invitados completaremos. Alguno de ellos también tendrá su oportunidad en la selección”, adelantó.

En cuanto a la posibilidad de que en la nómina aparezca algún jugador nuevo, el entrenador señaló: “Desde el principio dije y a veces se me ha malinterpretado o que retrocedo, que cómo va a estar fulanito, sino que tienen que estar los mejores, y nosotros nos manejamos sobre esa lógica, pero es cuestión de criterios, porque hay 12 millones de entrenadores y cada uno tiene su candidato de acuerdo al club al que pertenece y todos tienen su selección. Siempre estamos y vamos a seguir abiertos a incorporar jugadores, sean jóvenes o ya maduros, que consideremos que están como para aportar en la Selección. Siempre ha estado abierta la posibilidad y obviamente hay una base que se ha ganado ese espacio”.

POSIBILIDADES

Sobre las chances de llegar con expectativa de clasificación a las dos últimas fechas, dijo que la gente valora todo lo que han hecho los jóvenes y experimentados jugadores convocados a la Selección, porque es un gran grupo que se ha formado. “Estoy rodeado de un gran cuerpo técnico y debo agradecer al presidente por haber pensado en mí para que esté acá. Es una cadena, es un proyecto, es un proceso y está funcionando, porque hemos conseguido algunos resultados, algo importante es llegar hoy a esta instancia con posi-

bilidades y que la Sub-17 pueda acceder al mundial”, resaltó.

Detalló que todo se va desarrollando “a partir de una visión, de un apoyo que recibimos de la presidencia, que siempre nos está empujando y apoya en todos los requerimientos que tenemos, no solo materialmente, sino en lo moral, lo anímico, que necesitamos todo el cuerpo técnico, que cuando a veces las cosas no salen todo el mundo nos da duro, ahí es donde está el presidente que más nos apoya”.

BAJAR LA PRESIÓN

A medida que pasan los días, hay más presión sobre los jugadores para pensar en ganar a Colombia y Brasil para clasificar al repechaje y esa es la otra tarea difícil que debe encarar Villegas. “Algo que hemos hecho desde mi inicio es tratar de quitar la presión a los jóvenes que han traído ese aire nuevo, ese disfrutar de estar en la Selección, porque hay jugadores que traían procesos de fracasos y les costaba un poco, la actitud no era la misma; hoy esa conjunción de experiencia y juventud nos ha hecho disfrutar a todos, tenemos jugadores de experiencia que están disfrutando mucho de la Selección. Lo que nos queda es seguir en esa misma línea, que esto es para recibir con muchísima alegría y a partir de eso estar cómodos, felices, que nos genere motivación y no presión”, afirmó.

“DE VIDA O MUERTE”

De la competencia por entrar en el repechaje con Venezuela, que está un punto arriba en la tabla, dijo que es complicado. “No dependemos de nosotros enteramente, pero queremos pensar que Argentina puede ganarle a Venezuela en Buenos Aires, que es algo muy probable, y nosotros vamos a luchar por sumar en Colombia y la última fecha va a ser la determinante. Esperamos no depender del resultado de Venezuela y de solamente depender de ganar a Brasil”.

“

Que a la Selección le vaya bien. Necesitamos el apoyo de toda la gente, con oraciones de todos, porque somos muy creyentes, vamos a estar con Dios y vamos a luchar para que todo salga bien y que el país siga creciendo.

”

ÓSCAR VILLEGAS



ÓSCAR VILLEGAS



La Selección se encomienda a Dios en las prácticas y los partidos.



Ramiro Vaca volverá a ser el gran ausente.



CONRRADO MOSCOSO ES EL REY DEL RÁQUETBOL MUNDIAL

El deportista chuquisaqueño logró por primera vez para Bolivia el primer lugar en los Juegos Mundiales y pone al país en lo más alto del mundo.

REYNALDO GUTIÉRREZ

El raquetbolista boliviano Conrado Moscoso Ortiz se convirtió en el rey mundial del The World Games Chengdu, al conquistar la medalla de oro después de vencer en la final de singles de la competencia al argentino Diego García por tres sets a dos.

El deportista chuquisaqueño ganó la presea que le faltaba en su trayectoria y lo consiguió sobre la base de sacrificio, esfuerzo, disciplina y dedicación, valores con los que ha logrado salir adelante y llegar a lo más alto en un deporte muy competitivo en el mundo.

Moscoso se proclamó como campeón mundial, después de imponerse a García en un partido que se jugó durante 115 minutos.

La primera cancha fue a favor de García con un marcador de 11-9 (18 minutos), la respuesta del boliviano vino en la siguiente cancha con un contundente 11-2 (15'), Moscoso le tomó el pulso al rival con un 11-9 (21'). García se repuso con el empate con un 11-6 en el game más largo de la jornada (33').

Con el 2-2 en el marcador general, el título se definió en la última cancha, en la cual hubo un tire y afloje sin tregua, con Moscoso que se puso adelante en el tanteador con un 10-8, pero el argentino logró remontar con un 12-11, lo que aumentó la tensión. Moscoso le devolvió al revés a García con un repunte espectacular, frenó al rival

115

minutos duró la final, que fue intensa, emotiva y dramática, donde Moscoso sacó la garra y el coraje de boliviano para festejar el título mundial.

hasta alcanzar la victoria por 14-12 (28 minutos).

“Por ustedes y para ustedes. Gracias hasta el cielo, gracias con los pies en la tierra a cada uno de ustedes. MEDALLA DE ORO JUEGOS MUNDIALES CHINA 2025. VIVA BOLIVIA CARAJÓ”, con estas palabras, Moscoso se dirigió, la madrugada de ayer, a la afición desde su página oficial en las redes sociales, en un video que emocionó al pueblo boliviano.

En la fase de eliminación directa, Moscoso venció al alemán Marcel Lunsman por 3-0, se impuso al canadiense Coby Iwaasa por 3-1 en los cuartos de final y superó al mexicano Eduardo Portillo por 3-1 en la semifinal.

Es la primera medalla de oro para Bolivia en The World Games, un evento que aglutina a los deportistas no olímpicos. Con anterioridad, Angélica Barrios obtuvo el bronce en Birmingham, Estados Unidos, en la edición 2022.

En la modalidad de dobles mixtos, Bolivia quedó en los cuartos de final, al anotarse un Walk Over en la planilla. Angélica Barrios se lesionó la rodilla en su partido de singles, lo que le imposibilitó acompañar a Moscoso en el duelo ante los japoneses Michumune Kono y Harumi Kajino.

BARRIOS

Antes de su lesión, Angélica Barrios derrotó a Aisling Hickey (Irlanda) por 3-0 en los octavos de final y se impuso a la estadounidense Naomi Ross por 3-1 en la ronda de cuartos. En la semifinal perdió frente a la mexicana Paola Longoria por 2-3.



Facebook

Lucho Arce

#EstamosSaliendoAdelante

Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia.



¡Felicidades, Conrado Moscoso!

En una nueva hazaña histórica para el país y el raquetbol boliviano, celebramos la increíble victoria de Conrado Moscoso, becario de nuestro programa Sueño Bicentenario, quien acaba de conquistar la medalla de oro en la final de singles de raquetbol en los Juegos Mundiales de Chengdu, China.

En una emocionante batalla en las canchas del Hi-Tech Zone Sports Centre Public Fitness Gymnasium, el chuquisaqueño demostró una vez más su grandeza, enfrentándose al boliviano-argentino Diego García. Con determinación, técnica impecable y ese coraje que lo caracteriza, Moscoso se alzó con el triunfo, coronándose como campeón mundial.

Este logro es aún más especial porque cierra un ciclo dorado en su carrera: ahora tiene todas las medallas posibles en su deporte, consolidándose como uno de los más grandes raquetbolistas de la historia. Y lo hace en su primera participación en los Juegos Mundiales, un escenario que reúne a los mejores en disciplinas no olímpicas.

¡Gracias por darnos tantas alegrías! ¡Este oro es el fruto de tu esfuerzo y dedicación!

Robson Matheus será importante en la marca y proyección.

FOTO: BOLÍVAR

BOLÍVAR VIAJA A CUSCO CON LA ILUSIÓN DE CLASIFICAR A CUARTOS

El equipo celeste tratará de hacer prevalecer su ventaja de dos goles para lograr el objetivo de avanzar a la próxima fase de la Copa Sudamericana. La delegación parte hoy a la ciudad peruana de Cusco.

ORIENTE SE ENTRENARÁ DE MADRUGADA Y A DOBLE TURNO

Por disposición del técnico Guillermo Álvaro Peña, el equipo de Oriente Petrolero se entrenará desde la madrugada y a doble de turno a partir de hoy y hasta tres días previos al cotejo contra Always Ready, por la fecha 18 del torneo de la Liga de la División Profesional del fútbol boliviano, que se jugará el viernes 22, en el estadio Municipal de El Alto.

El objetivo de la medida, según el nuevo entrenador del equipo verdolaga, es equilibrar la parte física con el fin de que haya una respuesta igualitaria dentro del campo de juego, y no solamente unos se sacrifiquen y otros jueguen a media máquina.

Los jugadores que no estén en condiciones de competir a un buen nivel quedarán al margen de la titularidad, pese al nombre y el cartel que tengan, por experiencia y capacidad. El incumplimiento de estas disposiciones será sancionado.

En una evaluación preliminar, Peña indicó que notó que los jugadores necesitan mayor trabajo físico para mantener la presión y evitar que los triunfos no se puedan consolidar por ese aspecto.

De esta manera, Peña comenzó a marcar la línea de la disciplina que regirá la convivencia con el equipo, un mensaje que a los futbolistas y en particular a Henry Vaca y el argentino Ricardo Centurión tal vez no les caiga bien, más aún por los supuestos actos de indisciplina en los cuales habrían incurrido, cuando aparecieron en un video dentro de una discoteca, bailando y que provocó la molestia de la afición orientista.

REYNALDO GUTIÉRREZ

Con la ilusión de seguir en competencia internacional, Bolívar viaja hoy a la ciudad peruana de Cusco, donde el miércoles enfrentará a Cienciano, en el partido de vuelta de los octavos de final de la Copa Sudamericana, en el estadio Inca Garcilaso de la Vega desde las 18.00.

El equipo celeste encarará el duelo con la ventaja de haber ganado en el cotejo de ida por 2 a 0, en el estadio Hernando Siles, por lo que para lograr su objetivo de avanzar a los cuartos de final debe ganar, empatar o perder por un gol, ya que una derrota por dos goles implicará una definición en los lanzamientos penales, pero si cae por

3

jugadores (Ignacio Cariglio, Santiago Echeverría y Patricio Rodríguez) quedarán al margen de la delegación de Bolívar que viajará a Cusco por estar lesionados.

una diferencia mayor quedará eliminado del certamen copero.

Los jugadores apuntan a no confiarse en la ventaja parcial, porque el rival es de cuidado y se hace fuerte en condición de local. "Sabemos que tenemos una ventaja importante, no debemos confiarnos, debemos salir a hacer un buen juego, debemos hacer un partido inteligente y no desesperarnos", dijo el capitán del equipo, Leonel Justiniano.

De acuerdo a la logística, la delegación de la Academia viajará esta tarde en un vuelo directo a Cusco, por lo que en la mañana se entrenaría en el Centro de Alto Rendimiento de Ananta, donde ayer en la tarde trabajó en la parte regenerativa en lo físico, complementado con dominio de balón.

No acompañarán a la representación del elenco celeste los jugadores Ignacio

Cariglio, Santiago Echeverría y Patricio Rodríguez, quienes están lesionados y se perderán el compromiso.

Echeverría se recupera de un esguince de ligamento colateral medial, grado II, de la rodilla derecha, que demandará seis semanas; en tanto, 'Patito' Rodríguez presentó un esguince de ligamento colateral medial en la rodilla izquierda, con tres semanas de recuperación, y Cariglio está en periodo de rehabilitación de una dolencia muscular.

"Nos afecta, porque son dos jugadores importantes, pero Bolívar tiene plantel para reemplazarlos de otra manera. No afecta la idea, afecta que en el grupo son dos jugadores importantes que teníamos en cuenta para la vuelta", dijo el técnico Flavio Robatto,

respecto a las bajas de Echeverría y Rodríguez.

Sin embargo, el entrenador es optimista de lograr la clasificación a los cuartos de final, porque considera que tiene jugadores capaces de sacar adelante los partidos más difíciles y complicados. "Bolívar tiene que ir a Cusco, a buscar los tres puntos, a buscar el partido, a llevarse la clasificación", subrayó.

ÁRBITROS

La Comisión de Árbitros de la Conmebol dio a conocer la designación de las autoridades que dirigirán el partido entre Cienciano vs. Bolívar. El ecuatoriano Augusto Aragón será el juez principal, asistido desde los costados por sus compatriotas Ricardo Baren y Andrés Tola. Franklin Congo está a cargo del VAR y Roddy Zambrano, el AVAR.



Universitario, campeón nacional de la Libobásquet